



外務大臣表彰受賞者の発表

マキシモ・ロイ・フェルナンデス・ロドリゲス氏、 ジャミル・マシアス・アギアール氏及び ナンシー・オロペサ・バルセロ氏

2024年8月1日

8月1日、令和6年度外務大臣表彰の受賞者が公表され、キューバからはマキシモ・ロイ・フェルナンデス・ロドリゲス氏、ジャミル・マシアス・アギアール氏及びナンシー・オロペサ・バルセロ氏の3名が受賞しました。

マキシモ・ロイ・フェルナンデス・ロドリゲス氏は、柔道及び空手の選手として国内外で活躍後、大東流合気武術をキューバで普及するため1992年に武心道場を創設しました。日本の武道の良い習慣や価値観等、日本文化を総合的に指導し、日本武道の普及に尽力してきました。



ジャミル・マシアス・アギアール氏は2018年に博物館「アジアの家」館長に就任以降、日本文化広報と両国の相互理解の促進に尽力してきました。2019年には同博物館で、日本語教育を再開させ、現地日系人社会とも協力して日本文化行事を展開するなど、日本語の教育と日本文化広報を通じた相互理解の促進に寄与しました。



ナンシー・オロペサ・バルセロ氏は、日系2世の男性と結婚しており、青年の島における日系人コミュニティの生活に関する調査結果をまとめた本を2005年に出版しました。これまで1000人以上の日本人を自宅に招き、その際に残された思い出の品や写真等を大切に保管し、それらを展示することで日本文化を発信し、また各地の日本関連イベントに参加・協力しています。



3名の皆様、おめでとうございます。

在キューバ日本国大使館 総務・儀典班

電話: (+53) 7204-3355, 7204-8904

メールアドレス: politico@hv.mofa.go.jp

ホームページ: www.cu.emb-japan.go.jp

Facebook: <https://www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/>

Instagram: <https://www.instagram.com/embajadajaponcu/>